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人類の理想文化を表わす。

それらが混舞一体請和して

□―タリーの理想に向って

あって行く姿を示している。
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後千!もう一度回覧します.● Xを お廠いしますt

登録料2月 4日 までに所定の口座まで振込お願いします.

'当 クライ列会変更=こ 存Tuとは3い ますが

2月 11日(祝日)法急米会 ・3月 18口(水)地区大会に振替

lM、 地区大会には、現役負、理事、次年度役員、理事、

大会3年未満の会員、特にこ11席お願い致します。

'下 半期会資 1月31日怖り,こ 協力よろしくお19Rいします.
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◎次年度会長報告 会長エレクト 杉 国 説
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◎点 鐘

SAA委 員会

会長

飯島 裕 実

吉淫 洋 景

◎会務報告 会長 吉澤 洋 景

先過の木曜日第3回クラブ協議会開催しました=席 14

委員長より後期の活動に向けて活発な言撮動 あ`りました「

今年度重要課題になりますのは、会畳増強と米山です 姿

員長初め委員会だけが +懸 命預帳っても、実績を上げる

ことは出来ません.皆 様一人一人のご協力をお願いします。

本f例会174、理事会をP41P催4Vkします.

◎幹事報告              幹 事 キ寸上 久

:Iヽ I.地区大会力近づいて来ました!
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2月20日 (金) 府 中の森芸術劇場

地区大会

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

2750地区の地区幹事より来年度の行亭予定の提出の依頼

がありました.当 クラブとして行学予定又はイベントの予

定のある方は、お中し出下さ 卜ヽすでに津【i4畳 より中し

出かこさいます=
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委 員 会 報 告

◎ニコニコBOX       親 睦委員会 福 島 達 也

村上  久 ―域倉さん、中|さん、お元気で又、お逢いし

ましょう=

中山  登 …早く皆さんに,F会Jl米るようにt

赤尾 恭 雄 抜 倉さん、中山さん、退会は残合ですが、今

後の3舌躍をお祈りいたします.機 会があれは顔を見せ

て下さい!

わ町 突 一 城 含さん、中山さん、お元気で,

よⅢ奇 光 一…販倉さん、「れ1さん、大変お世言Rこなりまし

た「あリカくとうごさにヽました

遠藤 十 一 方二人のlF会をはしんで、シクシクt

U中  宮 …客いですねJ

行院 fl幸 …猪峻さん、ありかとうございました.

◎ロータリーソンク 「封士の蜘

ソンクリーダー  津 守 弘 範

◎お客様紹介           会 長  吉 澤 洋 景

本日はいらっしゃいません
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手智田和秀 息 子力▼′'力から2/21こ帰ってくる事が決ってコ

本日合計 全 18,000円 (累計 8791875円)

◎出席報告          出 席委員会 141白 和 度

会員総数   53名

出席義務者数 53名

出席者数   43名  匁 青者数 10名

本日出席率  8302%(44/53)

が許すようになられましたらぜひ又、お戻りいただきます

ようお待ち致しております。これてお別れと中し上げたく

ありません,ど うぞお元気でごを躍下さい=

城倉 正博さん

チャーターから約7年あまり繕をおかしていただきまし

た。不景気の風当りは職業柄もろに受けております.仕 事

を始めた頃のように、出直し、一里懸命頑張って又、この

会に参加出来ればと思っていまえ 長い間お低 舌になりま

してありがとうございました。

事務局の西川さんよりお花を送られました。
1/21  訂 正出席率  9245% (49/53)

1/14  最 終訂止出席率 9245% a9/53)

匁吉者 大 松誠二、福田寿夫、伊神結、伊藤英也、

J跡予キ彦、イ嗅 博、中山恒武、小形勝子、関岡俊二、

日畑悼

メークアップ

幅回 寿 夫 1/26 地 区新会賞R情 報セミナー

2月20日の IMの 出席を重ねてお願い致します.

会報委員会

本国の公報に次年度クラブ絶徹表を掲載の予定でしたが

2/4理 事会で一部唆豆動 あヽるようですのでその次の会報

に掲載致します。

□―タリー財固委員会

福島 達 也  中 山 登 さん

ここで私は、こんな言舌をするはずではなかったのでi

今年は皆さんと野球もしたt＼ 秋の旅行にも行きたいと

思っておりました.色 々と亭十青かございまして。しかしな

がら一日も早くここにもう 度 復帰する事を誓いたいと思

います.ロ ータリーの精神はずっと持ち続けたいと思いま

す。短い期間ですがここで得たものを生かしたいと思いま

チ 今日は、ありかとうございました。

事駒局の7印 さんよりお化を送られました,

委員長 杉 野 志 保子

昨年度の実績になります力ヽ クラブからの寄附力前 年度

に比べ10トル増加したという事0ま 棚勅 堀 きました。

親睦活動委員会 根本 泰 守

先同ご案内の 「アクアライン海ほたる。あったか南房総

花摘みいちご狩りJ

まだ出欠の提出力半数以上ありません,事 務局へ2月 4

日までにお願い致しました。

◎会員退会式 「城倉正博会角  「中山 登 会動

会員増強委員長 遠 藤 二 郎

城倉さんはチャーターメンバーとして初年度からの会員

であり、91～92年度は親睦委員長.95～96年度は、青ウキ

委員長、理事をされました,巾 出さんは期間は短かったの

ですがSAAて 頑張っていただきました。

会長 言 澤 洋 景

期間の長い短いはありますが在籍中はお世話になりあり

がとうございました。大変境含ではありますが、それぞれ

お仕事の都合 トトむを得ずとお聞き致しております。事情

退公式を終ります〕

0お 待たせ致しました。たっより時間もございます.ご 歓

談下さに、

会長 吉 澤 洋 景

(今週の担当 い 南
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境合ですが一日も早いお二人の再人公を希望致します。

◎卓 鐘


